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1 
 
KPÖ 

 
GRin. Ingeborg Bergmann 

 
KDZ-Studie „Strategische Analyse der
Wohnhausverwaltung der Stadt Graz“ 

 StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

 
Haben Sie die Kosten für diese Studie angesichts ihrer 
mangelhaften Qualität dennoch bereits an die KDZ-
Managementberatungs- und WeiterbildungsGmbH überwiesen?
 

 

 
2 

 
Grüne 

 
GRin. Christina Jahn 

 
Jahn-Tafel im Eingangsbereich des Rathauses 
 
Sind Sie als Liegenschaftsreferent bereit, sich analog dem 
jüngsten Sinneswandel Ihrer Salzburger ParteifreundInnen 
dafür einzusetzen, dass auch hier in Graz, die im 
Eingangsbereich des Rathauses befindliche Gedenktafel an 
den Antisemiten Johann Friedrich Jahn, mit einer kritisch 
informativen Zusatztafel über dessen Ideologie versehen wird?  

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 
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FPÖ 

 
GR. Mag. Harald Korschelt 

 
Tierschutzhaus „Arche Noah“ 
 
Können Sie mir Auskunft darüber geben, ob die finanzielle 
Situation des Tierschutzhauses Arche Noah so weit geklärt ist, 
dass ein ordentlicher Betrieb aus Sicht der Stadt Graz gesichert 
erscheint? 

 
StRin. Wilfriede Monogioudis 
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ÖVP 

 
GR. Kurt Hohensinner 

 
Begleitung von behinderten Kindern und Jugendlichen in 
den Ferienzeiten 
 
Bist du als zuständige Stadträtin bereit, diese Initiative beim 
Land zu unterstützen? 

 
StRin. Tatjana Kaltenbeck-
Michl 

F R A G E S T U N D E 
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SPÖ 

 
GR. Dipl.-Ing. Dr. Günter 
Getzinger 

 
Planungsarbeiten für das Straßenbahnprojekt
„Innenstadtentflechtung“ 

 StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
Wie weit sind die Planungsarbeiten für das Straßenbahnprojekt 
„Innenstadtentflechtung“ durch die Feuerbachgasse gediehen? 

 

 
6 

 
KPÖ 

 
GR. Mag. Andreas Fabisch 

 
Ausstattung der Volksschule Bertha von Suttner 
 
Sind Sie bereit, sich dafür einzusetzen, dass die aufgezählten 
dringendsten Mängel der Volksschule Bertha von Suttner 
bereinigt werden? 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 
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ÖVP 

 
GRin. Daniela Kummer 

 
Beschäftigung von FremdenführerInnen 
 
Erfüllen die genannten Personen die für FremdenführerInnen 
geforderten rechtlichen Voraussetzungen, wie etwa nach der 
Gewerbeordnung, bzw. wenn nicht, sind Sie bereit, eine 
Zusammenarbeit mit ausgebildeten und gewerbeberechtigten 
FremdenführerInnen anzustreben und damit dafür zu sorgen, 
dass die genannten Voraussetzungen erfüllt und die 
Subventionsleistungen der Stadt hinkünftig nur bei Vorliegen 
derselben gewährt werden? 

 
StRin. Tatjana Kaltenbeck-
Michl 
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Grüne 

 
GRin. Sigi Binder 

 
Rücknahme der Blauen Zonen 
 
Inwieweit wurde bei der Entscheidung über die teilweise 
Rücknahme der erst kürzlich verordneten, gebührenpflichtigen 
Kurzparkzonen, die durch diese Maßnahme gestiegene 
Lebensqualität der anwohnenden Bevölkerung berücksichtigt? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
 


